

週刊少年漫画50周年切手解説幅 <週刊少年サンテー> STAMP No.10 -

甲子園に連れて行って…

○子供の頃から一緒だった

3人。連也は和也のことを

踏よりも理解していた。

和也の夢を叶えるため

大きく成長した。

定教パル書 上杉連也と知也は明賞学園高等部に通う双 が試験。その兄弟。何事にもいいかげんな兄の達也に 教会自由して 対して、弟の和也は勉強にもスポーツにも真面 も 無 度 目に取り組む。

場に住む幼なじみの勧合所の「甲子県に連 れて行って」という願いを叶えるため、和也は1 年生ながら野球部のエースとして活躍し、地区 大会決勝に進出。だが詳場に向かう途中。交通 事故で得らぬ人に。

●タッチ |

そしてマウンドには、南の頭いを叶えるという和也の夢を願いだ達也の姿が、最初はいい かげんだった達也だが、南の店接や周囲の支え で、次第にエースへ成長していく。

熱血せず肩の力をどんどん <u>はいた</u>ら大ヒット作に!!

BIF12 ごの少女漫画から、オリジナル作品

「ナイン」で、「通刊少年サンデー」に復帰した そこで、それまでありがちな熱血薄 とは違う、読者に押しつけないよう に、層の力を抜いて揺くことで漫画家として初 めてのメヒットを飛ばすことに成功。さらに自 いことを教えてセリフにしないとい フ・シにつぶならではの手法を、「少年ビッグコ ミック」で連載したラブコメの傑作「みゆき」で 確立した。伝えたい言葉を主人公たちに直接 言わせるのではなく、微妙な表情や風描写 などでそのニュアンスを表別し見事に伝えて

みせたのだ。 そしてそのテクニックにさらなる趣きがかかって溢かれたのが「タッチ」であった。連載が始まるやいなや、今までの多年遭雨になかった。 その独特の表現に誘者だちは引きつけられ、 じっくりと何度も作品を読み、すっかりあだち 充ワールドのとりことなっていったのである。

しかし通刊連載の少ないページ数で、機妙なニュアンスを伝えるのには並々ならぬ努力と試行翻訳があった。そんな苦刃が誘者からの大友質となり実を枯んだのだ。そして1985年にテレビアニメがスタートすると共に、さらなる大と少・漫画への過を突き進む。とロインの南はまさに国民的アイドルと呼ぶにふさわしいほどの人気ぶりであった。あだち充自身「タッチ」が世の中に謎知されたのは、テレビアニメの成功が大きいと認め、セリフも少なくて関も多い、アニメにしづらい漫画をしっかり作ってくれた制作スタッフには今でも感謝しているそうである。

MAGAZINE SUNDAY 27



画像はサンプルです。実際の商品と若干異なる場合があります。

著者プロフィール 1939年、秋田景生まれ。高校卒業後12年問勤めた鎌 行を認能し、30歳にして提高家に転身する。1973年「約 りキチ三甲」で釣りブーム。問年「幻の弾蛇パチヘビ」で 欠11高雄 ツチノコブームを巻き起こし、講話社出版文化賞児華まん が部門を受賞。1976年には、大自然を舞台に人間とク マの聞いを描いた「マタギ」により日本漫画家協会賞大賞 を受賞している。

■週刊少年漫画50周年切手解説帳 <週刊少年漫画50周年切手解説帳 <週刊少年漫画50周年切手解説帳 <週刊少年漫画50周年切手解説帳 <週刊少年漫画50周年切手解説帳 </p>



●助りを滅じて人生 を学ぶ三早は、釣り 仲間との鮮やライバルとの勝負を経て人 間的にも成長してい く。釣りとはドラマ である。

■ストーリー紹介

高名な約竿職人を相父に持ち、三度の飯より約りを愛する少年・三甲二甲。子供炒えに 約り歴は浅いが、その顧前は名人も目を見去 るほどの才能を発揮する。約り大会で出会っ 大風米の約り筒・船川魚蝉から手ほどきを受け、見る見るうちに数々のテクニックを会得 していった。

●釣りキチ三甲■

そうして三平は国内、国外を問わず、興味 深い魚の情報を聞くと蓋々として出掛け、持 ち前の機能と根性を武器に多種多彩な約りに 挑戦していく。時には、幻の巨大魚と命を懸 けた死闘を演じることも……。

リアリティある釣り描写と 雄大な遊び心がファンを魅了

マガジン」に 10 年間連載され、

日本を代表する釣り漫画として呼び声高い 「釣りキチ三平」。年齢層を問わす空前の釣り をき起こし、子供たちが襲ってルア 台めたのも本性の影響によるものが 大きかった。本件に登場する釣りモノはへう ブナージマス、ムツゴロウといった場形さ から、ハワイに確認するブルーマ いたジキ)とのビッグファイトまで

ジャンルにこだわらず幅が広い、さらに、ヒ キの強さや魚の挙動などは玄人も満定するリ アリティが詰め込まれ、読んでいるだけで約 りの機種味を肌で誘い取れる。それもそのは ず、作者の矢口海越自身が約りる人であり、 作中に登場する魚の大半を実際に約り上げた、 責要な経験を最大限に投影しているのだ。

また、座の間にローフを張って足場を製作したり、満狩り用の角質を利用して魚を釣ったりと、骨想天外なアイデアが盛り込まれている点も見逃せない。生真面目なだけでなく遊び心もあふれているからこそ、娯楽漫画として長く愛され続けたと言えら。連載終了後、矢口馬雄は「三甲を二度と指かない」と断言していたが、ファンからの繋がな声描に心を動かされ、「釣りキチニ甲 平成短」として再開。好評を博したテレビアニメ版はの放送は1980年のこと。困難とされていた実写映像化も2009年3月公開の劇場形面で実現した。

なお、主人公の三平は矢口高雄の出身地で ある秋田県横手市に、矢口高雄の子として実 際に住民登録されている。それが法的に許さ れたことからも、本作が与えた社会的反響が どれだけ大きいかがわかるだろう。

MAGAZINE SUNDAY 23



22 MAGAZINE & SUNDAY